

# かんしゃ

がたちは食べることでエネルギーや栄養素を取り入れて、生きています。食べることは、ほかの生き物たちの でいただくことであり、生命のつながりによって成り立っています。 食べ物を大切にして、感謝の心を持って 食べましょう。

# 給食はたくさんの人に 支えられている

みなさんが食べている給食は、た くさんの人たちがかかわってつくら れています。資材を育てたりとった りする生産者や食べ物を運ぶ運送業 者、献立を考える栄養士、献立をも

とに調理をする調 理員などの働きに よって給食は支え られているのです。















## 食材は動植物の命

第、肉、野菜やきのこ、菓物などは、もともとは動物や 植物たちの冷です。つまり、食べるということは冷をい ただくということなのです。

いただいた満は無駄にしないようにしましょう。食べ られることや動植物への感謝の気持ちを持って、調理し たり、食べたりすることが大切です。













#### 感謝を込めていただきます! ごちそうさま!



(食事の前後のあいさつには、 食 べ物の冷をいただくことや、冷事 をつくるためにかかわった人たち への感謝の気持ちが込められてい ます。心を込めてあいさつをしま しょう。



# 1月24日~1月30日は全国学校給食週間です

学校給食は字どもたちが食に関する症しい知識と望ましい食習慣を身につけるために重要な役割を集たしてい。

せんこくがっこうきゅうしょくしゅうかん
全国学校給食週間は、このような学校給食の意義や役割について理解を深め、関心を高めるための1週間で す。 青海町共同調理場では1月23日(月)~27日(金)の5日間、学校給食週間を実施します。 今年のテー マは、~全国のおいしいもの・郷土料理めぐり になで日本を旅しよう~です。 に後を食べて、日本 各地の特徴を学びましょう。



## 給食が始まったのは いつから?

日本の学校給食は、山形県 電子ではいます。 いまではませんでする。 ないではませんできる。 はままがってきる。 にようがってきる。 にものできる。 いて、朔治22年に燕償で始 まったとされています。その 首的は、貧困党を救うための ものでした。

## 給食に生乳が出るのは どうして?

で、 
成長期に骨量を高めること は、骨づくりや骨粗しょう症 予防のために置くです。「特別 はカルシウムを豊富に含み、 **吸収率も優れているため給食** に出されているのです。